
Teilnahme und Präsentation auf der FowiTa 2023 

 

Auf der in diesem Jahr wieder in Präsenz durchgeführte Forstwissenschaftlichen Tagung in Dresden 

informierte ein Poster die sehr interessierten Kolleginnen und Kollegen aus Wissenschaft und Praxis 

über unser Projekt „Wertholz“. Der Schwerpunkt lag dabei auf der langen züchterischen Historie, die 

dem Projekt zugrunde liegt und auf der wir mit unseren Arbeiten aufbauen. In intensiven Gesprächen 

klärten wir über Hintergründe, methodisches Vorgehen und Perspektiven unserer Arbeit auf und 

konnten dadurch Kontakte für die notwendige und zukünftig geplante Öffentlichkeitsarbeit in Bezug 

auf Verwendung und Einsatz unter Züchtungsgesichtspunkten selektierter und biotechnologisch 

vermehrter Pflanzen knüpfen. 

Unser Fazit:  

Die FowiTa bietet ein breites Forum für Erfahrungsaustausch und Wissenstransfer und ist alles in allem 

sehr empfehlenswert. 
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